

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Pla quiere rentabilizar el inicio del trasvase, pero una firma lo impide

Los socialistas buscan un «golpe de efecto» con la polémica del agua, aunque la ministra Narbona aún no ha dado el visto bueno

BERNAT SIRVENT/ALICANTE

El candidato socialista a la Generalitat Valenciana, Joan Ignasi Pla, podría quedarse con las ganas de sacar rentabilidad electoral al inicio formal del modificado trasvase Júcar-Vinalopó. Aunque la ley impide realizar un acto de colocación de primera piedra, el equipo del líder del PSPV-PSOE había depositado grandes esperanzas en, al menos, hacerse la foto. Ahora, la falta de una firma de la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, puede dejar a Pla sin este «golpe de efecto» para zanjar la polémica del agua antes del 27-M y así tratar de arañar una porción del pastel de votos indecisos de Alicante.



Desde el equipo de campaña de Pla tienen preparados hasta los autobuses para trasladar a periodistas, regantes y otros invitados cerca de Xàtiva, en Barxeta, donde dará inicio la obra del tramo C, uno de los cinco adjudicados antes de final de año. Pero «todo está en el aire», según fuentes consultadas por este diario.

Publicidad

Según fuentes de la Confederación del Júcar y de Aguas del Júcar, la ministra Narbona tiene que estampar su rúbrica, tras el visto bueno de sus técnicos, al proyecto constructivo de dicho tramo de la nueva conducción del trasvase. Está previsto que esa firma se produzca «de forma inminente, casi con total seguridad esta misma semana». En el momento en que el último trámite del proceso administrativo se produzca, las máquinas se pondrán a trabajar. Podría ocurrir dentro de unas horas, «aunque, al revés que otros, nuestra intención no es hacer un uso electoralista ni político del proyecto», explican dichas fuentes.

Subrayan que la coincidencia del posible inicio del trasvase con los últimos días de la campaña electoral «ha sido fruto de la casualidad, porque la obra podría haber empezado mucho antes, de no ser por las últimas alegaciones extemporáneas que envió el Consell al Ministerio de Medio Ambiente y que éste desestimó», según fuentes de la Confederación Hidrográfica del Júcar, cuyo presidente, Juan José Moragues, encabezaría la delegación. «No se puede decir que hemos buscado estas fechas para empezar las obras», concluyen.

La realidad electoral es otra. Desde el equipo de campaña de Ignasi Pla se tiene el «convencimiento» de que la firma de la ministra «llegará a tiempo». Los socialistas son conscientes de que el voto oculto e indeciso hay que hacerlo «aflorar». Y consideran que un sector de ese voto que aún no se ha decidido está directamente relacionado con la polémica del agua. «Hay que arañar hasta el último voto, sobre todo después de conocer las últimas encuestas de opinión», afirman. En las filas socialistas hay quien da por hecho que el acto tendrá lugar y que, incluso, contará con la ministra Cristina Narbona.

En los próximos días, el Ministerio de Economía o Aguas del Júcar decidirán adjudicar de forma definitiva al BBVA la operación de financiación de los 35 millones de euros pendientes.